GO CAPITAL

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

BILAN DU PREMIER SEMESTRE 2023 : GO CAPITAL A LANCÉ 3 NOUVEAUX FONDS ET A CONTRIBUÉ À DEPLOYER 42 MILLIONS D'EUROS DANS L'INNOVATION

Rennes, le 20 juillet 2023 - GO CAPITAL présente le bilan de ses investissements sur le premier semestre 2023, une période marquée par le lancement de trois nouveaux fonds et la réaffirmation de son approche d'investisseur durable dans l'innovation.

BILAN CHIFFRÉ DU PREMIER SEMESTRE

Au cours du premier semestre 2023, 42 M€ ont été investis par GO CAPITAL et ses co-investisseurs dont 11 M€ investis par GO CAPITAL. Ces investissements correspondent à l'entrée au portefeuille de 10 sociétés innovantes et à 23 opérations de réinvestissement.

GO CAPITAL a une nouvelle fois contribué activement à la réindustrialisation durable des territoires avec notamment des investissements dans :

Expliseat – entreprise spécialisée dans la conception et la fabrication de sièges allégés pour le transport (avions, trains...) qui triple ses capacités industrielles grâce à l'implantation de son premier site industriel à Angers.

Ou encore Gensensor, start-up nantaise qui optimise le process de contrôle qualité lors de la production de biomédicaments.

Parmi ses nouveaux investissements, plusieurs répondent à des enjeux environnementaux majeurs comme TMW, fabricant d'évapo-concentrateurs permettant de recycler 90% des eaux de process industriels les plus agressives, ou encore une jeune société française qui développe une plateforme SaaS de gestion et d'optimisation des expéditions de conteneurs, permettant de réduire significativement les émissions de CO₂.

TROIS NOUVEAUX FONDS POUR FINANCER DURABLEMENT L'INNOVATION

GO CAPITAL a également accéléré son développement avec trois nouveaux fonds qui viennent confirmer un positionnement unique qui associe Territoire, Durabilité et Impact.



• , un nouveau fonds Impact dédié aux entreprises innovantes de l'industrie maritime.

Face à l'urgence climatique et à la dégradation accélérée des écosystèmes marins, GO CAPITAL a annoncé, en début d'année, le premier closing de son nouveau Fonds Professionnel de Capital Innovation Impact Océan Capital dédié aux entreprises innovantes de l'industrie maritime. En accompagnant la structuration financière et industrielle d'une filière sous-capitalisée en France, et doté à terme de 70 M€, le fonds soutiendra les startups et PME de l'industrie maritime porteuses de technologiques innovantes, qui oeuvrent pour la protection des océans, la décarbonation des activités maritimes et la durabilité de l'industrie maritime.

. GOCA3, un FPCI dédié aux entreprises innovantes en amorçage

Lancé en février 2023 et successeur de deux fonds précédents du même nom, GOCA3 est un nouveau fonds ambitieux qui assure la continuité du financement de l'amorçage technologique dans les territoires du Grand Ouest et réalisera la majeure partie de ses investissements dans des entreprises couvrant à minima l'un des Objectifs de Développement Durable de l'ONU. La totalité des sociétés du portefeuille sera engagée dans une démarche d'amélioration de la gouvernance et de la responsabilité sociétal (ESG) que l'équipe de gestion soutiendra avec une forte conviction.

• LV12, un fonds pour financer l'innovation responsable et durable en région

Enfin, GO CAPITAL a annoncé le lancement de LVI 2. Avec un hard cap fixé à 23 M€, ce véhicule a pour ambition de soutenir le développement et l'implantation de projets innovants en Région Centre-Val de Loire dans un objectif de durabilité. Avec ce nouveau véhicule, qui pourra investir des tickets sensiblement plus importants que son prédécesseur (de 1 à 2 millions), Go Capital souhaite amplifier son impact et sa présence régionale.

DES EQUIPES ETOFFEES, A LA HAUTEUR DES NOUVELLES AMBITIONS DE LA SOCIETE

Pour répondre à son développement actuel, GO CAPITAL a renforcé ses équipes avec la nomination de six nouveaux investisseurs :

- Bruno DIZEMGREMEL est nommé Venture Partner et est basé à Rennes et à Paris.
- Anne TOUPE a rejoint les équipes GO CAPITAL en février 2023 en tant que Directrice d'investissement, basée à Paris. Elle a intégré l'équipe d'investissement du fonds OV 4.
- Caroline COTTANCEAU, analyste pour les fonds GOCA et OV, est basée dans les locaux de Nantes depuis son arrivée en 2023.
- **Julien LOUIS** est basé Saclay en tant que chargé d'investissement pour Financière Vecteur (SCR, filiale à 100% de Banque Populaire Val de France).
- **Théau SANCHEZ** a été recruté comme analyste à Bordeaux, en charge du sourcing d'opportunités.
- **Jessica GROMB** a été nommée Office Manager au siège de la société de gestion, situé à Rennes.

A propos de GO CAPITAL

GO CAPITAL société de gestion indépendante, est un acteur majeur du financement de l'innovation et de l'impact en proximité avec ses territoires. Composée d'investisseurs aux expériences sectorielles et entrepreneuriales complémentaires, l'équipe dispose d'un solide expérience. GO Capital a près de 350 millions d'euros sous gestion et finance principalement des leaders technologiques dans le secteur de la santé, du maritime, du digital, et de l'industrie du futur (industrie 4.0, transition énergétique, économie maritime, agri-agro...).

Contacts

Relations presse GO CAPITAL: Aude Kermarrec <u>aude.kermarrec@gocapital.fr</u> et 06 28 91 39 14